

Südwestmetall macht Bildung

kinderleicht



TECademy

MINT-Talente fördern

Die TECademy fördert naturwissenschaftlich-technisch interessierte Schüler und Schülerinnen der Klassen 6 bis 9 an Realschulen in allen Schulamtsbezirken in Baden-Württemberg. Das Projekt ermöglicht Schulen eine beständige Vernetzung mit Wissenschaft und Wirtschaft. Unternehmen lernen potenzielle Auszubildende frühzeitig kennen. Besondere Bedeutung haben dabei außerschulische Lernorte wie Firmen, Hochschulen, berufliche Schulen und Museen. Eine Servicestelle berät und

unterstützt die TECademy-Schulen bei der Umsetzung.

Die Inhalte

- ▶ Frühe Orientierung bei der Berufs- und Lebensplanung
- ▶ Seminare zu Teamtraining und Präsentationstechniken
- ▶ Praxisnahe Einblicke in den Alltag von Unternehmen und Hochschulen
- ▶ Erprobung von Fähigkeiten und Fertigkeiten in der Praxis

- ▶ Einbindung außerschulischer Lernorte in den Unterricht
- ▶ Möglichkeit zur Qualifikation als MINT-freundliche Schule
- ▶ Praxishandbuch für Lehrkräfte

Unser Engagement

Die TECademy ist ein Projekt des Ministeriums für Kultus, Jugend und Sport Baden-Württemberg und von Südwestmetall.

Südwestmetall –

Verband der Metall- und Elektroindustrie
Baden-Württemberg e. V.

Löffelstraße 22-24, 70597 Stuttgart
Postfach 70 05 01, 70574 Stuttgart
Tel. 0711 7682-0, Fax 0711 7651675
E-Mail: bildung@suedwestmetall.de

www.suedwestmetall-macht-bildung.de



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR KULTUS, JUGEND UND SPORT

